
食農学類教員会議（第１回）議事要録 
 

日時:平成３１年４月１０日(水) １４時１０分～１６時４０分 
場所:事務局棟第２会議室 
 

【１．審議事項】 
1.2019 年度食農学類予算について（資料：配布） 
 平財務・施設委員長、山崎食農学類支援室長より、資料に基づき提案され了承された。 
2.実践教育全体会合について（資料：配布） 

荒井評議員より、資料に基づき提案された。資料の「Ⅲ 各フィールドからの報告」に
ついて、一部追記の提案があり、修正のうえ了承された。 

 
【２．報告事項】 

1.運営会議（3/26、4/9）報告について（資料：なし） 
学類長より、3/26、4/9 の運営会議について報告があった。 

2.室長会議（3/26）報告について（資料：掲示） 
荒井評議員より、3/26 の室長会議について報告があった。 

3.学類入試関係について（資料：配布） 
新田入試委員長より、資料に基づき報告があった。入試委員より、AO 入試の日程につ
いて確認を求めたところ、特段の意見はなかった。 

4.農場実習について（資料：配布） 
髙田農場長より、資料に基づき報告があった。 

5.附属農場利用規定の作成について（資料：掲示） 
髙田農場長より、農場委員会で検討中のため、本日の議題から取り下げる旨、説明が
あった。 

6.特任研究員（技術職員相当業務担当者）の業務方針（案）について（資料：掲示） 
髙田農場長より、資料に基づき報告があった。 

7.学生ワークスタディに関して（資料：掲示） 
髙田前学生生活委員より、資料に基づき報告があった。各教員が有する関連情報につ
いて情報提供が行われ、学類長より、主として学生生活委員会、教務委員会、農場運
営委員会で緊密に連絡を取りながら実施するよう指示があった。 

8.学生用の定期購読雑誌の希望調査について（資料：掲示） 
渡邊図書委員長より、資料に基づき報告があり、調査への回答について依頼があった。 

9.農文協からの近藤康男先生文庫・川田信一郎先生文庫等の寄贈受入れに関する検討状
況について（資料：掲示） 

林准教授より、資料に基づき現状と今後の課題について報告があった。今後の受入資



料の保管場所として FURE 棟資料保管室１を使用することを確認した。 
10.肖像の使用について（資料：配布） 

小山入試広報委員長より、資料に基づき報告があった。 
11.2019 年度食農学類委員体制について（資料：配布） 

荒井評議員より、資料に基づき報告があった。資料作成後、新たに委員選任の依頼等
があったため、一部修正する旨の説明が加えられた。 

 
【３．その他】 

1.個人情報の取り扱いについて（資料：配布） 
荒井評議員より、資料に基づき説明があった。 

2.外部資金の獲得状況について 
 参考資料の配布、現状の紹介と解説が行われた。 
 金子評議員より、食農の科研費新規採択が３件あったこと、国立情報学研究所の
ResearchMap への業績掲載が、科研費申請にあたって重要であることの説明があった。 
3.Dropbox について 
 平教授より、利用中の Dropbox について新規の共有の停止と、図書委員を中心として

代替案を検討することが提案された。 
4.会議の電子化に向けて 
 申准教授よりパッケージソフトを例として、一般的なグループウェアの機能の紹介が

あった後、関連情報の提供、意見交換が行われた。 
5.研究計画調書について 

学類長より、調書の記入法について説明があった。また、研究活性化を目的として、
学類内での調書の共有が提案された。 


